What do you do in the morning?

Que faites-vous le matin?

At seven (7.00) I wake up.


je me réveille
At seven-thirty (7.30) I get up.

je me lève.

At about eight

At around eight



Vers huit heures
At around about eight

at = à (avec les heures)

I go to the bathroom.



Je vais dans la salle de bains.

I drink my coffee / tea.


Je  prends mon café / thé.
I have a shower.



Je prends une douche.
I have my breakfast.



Je prends mon petit déjeuner.
I go into the garden.



Je vais dans le jardin.
I do some weeding.



Je fais du désherbage.
I switch on the TV.



J’allume la télé.
I feed the cat.




Je donne à manger au chat.
and = et

then = puis
Example :

At seven I get up then I have a shower and I have my breakfast.

Notes
1) Les verbes anglais sont faciles.  Les conjugaisons ne sont pas compliqués !

On peut utiliser  we (nous) ; you (tu / vous) ; they (ils / elles) sans changer la forme du verbe :

At seven we get up then we have a shower and we have our breakfast.
Mais avec he (il) , she (elle) and it (il / elle ) nous ajoutons le son –s ou –z, qui s’écrit ‘s’ :

I live in Bretoncelles.  My grandson lives in Moutiers.  (prononcer livZ).
Rappelle:  attention au son ‘i’ en anglais !
2) he et she désigne les personnes (et quelquefois les animaux).  It désigne tout à part les personnes (objets, animaux, idées …).

3) my  (invariable) = mon/ ma / mes.

    our (invariable) = notre / nos

4) N’oubliez pas que l’accent tonique dans les mots longs tombe en général sur le premier syllable.
